

El día de ayer, comencé a ver cortos en la televisión haciendo referencia a la transición de la televisión analógica a la digital, por lo que estoy completamente a favor de ello, claro no sin antes informarme.

La información la obtuve a través de la página de internet la cual es bastante clara, y a pesar que tengo un televisor análogo nos están dando opciones para gozar de las bondades de las nuevas tecnologías; es claro que tendré que hacer un esfuerzo mayor para adquirir un nuevo televisor, pero mientras eso sucede tendré que buscar el decodificador.

En ese sentido, sería conveniente que dichos decodificadores se otorgaran de manera gratuita, o en su defecto apresuraran la entrega de los televisores que están prometiéndolo.

Sin más, emito mi opinión a favor aunque a algunos otros ciudadanos que la lean no les parezca, ya basta de esa resistencia absurda al cambio; creo que están dando aviso con tiempo suficiente.

Saludos cordiales.